
4 Pièces

184 m²

Réf. NIC230014

3 550 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Nichée  à  mi-hauteur  sur  la  colline,  la  résidence  Capricci  s'érige

majestueusement  sur  deux  niveaux,  offrant  une  structure  de  taille

humaine  qui  se  fond  naturellement  dans  son  environnement.

Recouverte  d'un  blanc  immaculé,  elle  incarne  l'élégance  et  la

tranquillité.  Chaque  appartement  de  cette  résidence  est  un  havre  de

paix.La résidence neuve propose des appartements  de type T3 et  T4

tous  avec  de  spacieuses  terrasses  entièrement  vitrées  offrent  un

panorama  exceptionnel  sur  la  mer  Méditerranée,  une  invitation

permanente  à  se  détendre  et  à  s'immerger  dans  la  beauté  naturelle

environnante. Le ...

Nestled  halfway  up  the  hill,  the  Capricci  residence  rises  majestically  over  three

levels,  offering  a  compact  structure  that  blends  naturally  into  its  surroundings.

Covered  in  immaculate  white,  it  is  the  epitome  of  elegance  and  tranquillity.  Each

apartment  in  this  residence  is  a  haven  of  peace.The  new-build  residence  offers

spacious 2 and 3 bedroom apartments, all with large, fully glazed terraces offering

exceptional  views  of  the  Mediterranean  Sea,  a  constant  invitation  to  relax  and

immerse  yourself  in  the  surrounding  natural  beauty.  The  modern  interior  design,

combined with the generous ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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